

Projet d'aménagement et modération des rues de la Plaine du Croset à Ecublens (VD)

2017 – en cours

Ecublens (CH/VD)

Mandant

Commune d' Ecublens

missions

Pilotage des Phases 21, 31 à 32 (en cours)

Suivi d'exécution

Référent

Marcos Morano, Chef de service STPE

Tél. +41 21 695 60 15

Equipe

Elise Riedo, architecte paysagiste

Clémentine Tshering, architecte paysagiste

Valentine Lambert, architecte paysagiste

Partenaires

Transitec - Schopfer & Niggli Ing. -

Lumière électrique

La Plaine du Croset est un quartier résidentiel et commerçant qui présente un grand potentiel en terme de qualité de vie pour ses habitants. Cependant, à ce jour l'emprise routière prédomine et les espaces publics résiduels sont peu valorisés. Le concept d'aménagement proposé permet de retrouver une continuité et une qualité aux réseaux de mobilités douces (piétons et cycles) dans le quartier. Ce dernier sera entièrement modéré en zone 30, avec le passage des bus TL à une fréquence de 20min/h. En particulier, les trottoirs sont élargis et présentent des aménagements ombragés par des cerisiers ornementaux et plates-formes de traversées des chaussées à niveaux, permettant de relier le réseau pédestre du quartier. Des trottoirs traversant sont aménagés, ainsi que de nouvelles pistes cyclables en site propre, desservant l'école sur la route du Bois afin d'améliorer les déplacements en modes doux, en particulier à l'approche des écoles et centre sportif. Plus d'une 100aine d'arbres en fosse continue (parfois type stockholm) sont planifiées, ainsi qu'un système de récupération des eaux pluviales.



Illustrations

Haut: Plan de situation

Bas : Croquis vue projet

